

不可能を可能にする

夢実現力!

秋田プロバスケットボールクラブ株式会社

代表取締役社長



水野 勇氣 氏

11/24 (木)

13:00~15:00

プラザ杉の子



夢をつかみたい!  
くじけそうな自分に勇気をもらいたい!  
困難を乗り越えるパワーをもらいたい!  
元気をもらいたい!  
~そんなあなたに~♡

秋田ノーザンハピネッツ

チーム名の由来

チームに関わるすべての人々と幸せを共有できるような存在でありたいという願いのもと命名されました。市民クラブチームの先駆けである「秋田ノーザンブレックス R.F.C」(ラグビー トップイーストリーグ所属)と同じ冠の「ノーザン」を使用することで『スポーツを通じて秋田を元気にしていきたい!』という想いを共有し、地域の人々に愛されるチームづくりを目指します。また、北東北初のプロスポーツチームとして『スポーツ王国あきた』を北限より全世界へ発信していくという決意も込められています。

水野 勇氣(みずの ゆうき)氏 プロフィール

- 83年 東京都杉並区に生まれる  
中学校、高校とバスケットボール部員として汗を流す  
高校は日本大学付属櫻ヶ丘高等学校
- 01年 高校卒業後、スポーツマネージメントを学ぶため、シアトルへ渡米  
現地の Seattle Community College 入学  
1年後、家庭の事情により志半ばで帰国
- 02年 若宮造園入社、造園工として勤務
- 04年 国際教養大学国際教養学部(秋田市)に1期生として入学  
グローバルビジネス専攻  
3年次にオーストラリアの Griffith University へ1年間留学  
スポーツ大国オーストラリアにてスポーツマネージメントを学ぶ
- 08年 国際教養大学卒業後、東京で内定していた会社への入社を辞退し、  
秋田にプロバスケットボールチームを設立するべく秋田に残る決意をし「秋田プロバスケットボールチームをつくる会」発足
- 09年 秋田プロバスケットボールクラブ株式会社 代表取締役社長に就任  
5月27日 2010-2011 シーズンからの b j リーグ参入決定  
チーム名は『秋田ノーザンハピネッツ』に決定
- 10年 10月「秋田ノーザンハピネッツ」1年目シーズンスタート
- 11年 5月、1年目のシーズン終了  
b j リーグ 2010-2011 シーズン「ベストブースター賞」受賞  
「バスケで秋田を元気に!」をスローガンに活動中